

Braucht die Forschung Preise?

Nobelpreise und Auszeichnungen in der Schweiz

Ein Symposium

Montag, 10.12.2018, 14:15–18:00

Ewald-Weibel-Auditorium
Altes Anatomiegebäude
Bühlstrasse 26, Bern

Grussworte

Prof. Daniel Candinas, Vizerektor Forschung, Universität Bern
S.E. Magnus Hartog-Holm, Schwedischer Botschafter
Prof. Heiner Fangerau, Universität Düsseldorf

Vom Orden zum Preis: Zur Geschichte der Wissenschaftspreise

Prof. Hubert Steinke, Universität Bern

Weltbekannt. Berühmt? – Der Nobelpreis und Theodor Kocher

Prof. Ulrich Tröhler, Universität Bern

Was ändert der Nobelpreis? Das Beispiel von Walter Rudolf Hess (1881-1973)

Prof. Flurin Condrau, Universität Zürich

Kaffee

Die Inszenierung von Exzellenz: Schweizer Nobelpreiskandidaten 1901-1950

PD Dr. Nils Hansson, Universität Düsseldorf

Haben (Nobel-)Preise für junge Wissenschaftler eine Bedeutung?

Prof. Nicole Joller, Universität Zürich

Preise in der Forschungsförderung?

Prof. Matthias Egger, Präsident Schweizerischer Nationalfonds

Apéro riche

Organisation: H. Steinke, N. Hansson